

SIERRA CORTINA.

Salimos desde Benidorm en dirección a Callosa d'En Sarriá, se coge la carretera que va hasta Finestrat y en el kilómetro 3,950 sale un camino asfaltado a nuestra izquierda por el que continuamos. Encontramos una señal de STOP, seguimos y vemos a la izquierda, un pequeño descampado a la sombra de unos pinos donde podemos dejar el coche. A partir de aquí comenzamos a subir por el camino de tierra, haremos un curva a la izquierda, otra a la derecha y una larga recta nos lleva hasta el collado en cinco minutos desde el inicio. A la izquierda, vemos un cerro hacia el que nos dirigimos y en diez minutos llegaremos arriba. Aquí encontramos dos mojones correspondientes a dos vértices geodésicos del Instituto Cartográfico Valenciano, y un mirador de madera desde el que tenemos una bonitas vistas de Benidorm; a la izquierda Sierra Helada, la Sierra de Bérnia, todo el valle de Polop, La Nucia, Callosa d'En Sarriá, con los invernaderos de donde sale la mayor parte de la producción de nísperos de España; a la derecha la Cala de Finestrat; justo debajo nuestro, el parque temático de TERRA MITICA; a nuestra espalda el Puig Campana, el Ponoig. Bajamos del cerro por donde hemos subido, y pasando por el collado continuamos de frente, recorriendo hasta el final del camino toda la cresta de la Sierra Cortina durante 3,200 kms., lo que nos costará unos 45 minutos. Para llegar hasta aquí, antes tendremos que subir dos repechejos, aunque para aquellos que no quieran realizar tanto esfuerzo, pueden seguir por los caminos que los bordean. Unos setenta metros antes de llegar al final del camino, podemos ver a la izquierda, sobre una roca plana, un nuevo vértice geodésico. Se trata de un pequeño clavo y una placa informativa circular. Se encuentra en el término municipal de Finestrat; los que vimos anteriormente estaban en el término municipal de Benidorm. Las vistas desde este extremo de la Sierra Cortina son muy parecidas a las que vimos antes. Estamos situados encima de la carretera que sube desde la playa hasta Finestrat, así que las vistas del pueblo son espléndidas. También podemos ver, mirando hacia el mar, Villajoyosa y, por supuesto, la majestuosa figura del Puig Campana, en el que podemos apreciar la inclinada pedrera por la que en alguna ocasión, hemos subido hasta su cumbre. A la izquierda del Puig, la cima de Sierra Aitana.

Para volver y dar fin a esta facilita excursión, utilizamos el mismo camino por el que hemos venido.

www.RutasSerranas.net